



MINISTÈRE
DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

France Archi— tecture

Les palmarès
d'architecture

Les palmarès d'architecture

Architecture Awards

LA QUALITÉ ARCHITECTURALE ÉVALUÉE PAR LA SOCIÉTÉ CIVILE

Les palmarès d'architecture comprennent les prix, les concours (hors maîtrise d'œuvre), les trophées portant sur des réalisations ou des projets sans vocation de réalisation. Organisés par des acteurs nationaux ou régionaux, il en existe près de 150 en France.

Le ministère de la Culture soutient certains de ces palmarès qui couvrent diverses politiques publiques : construction durable et écoconstruction, urbanisme et aménagement durable, habitat et logement, handicap et vieillissement, création contemporaine et bâti ancien, etc. Ceux-ci récompensent, selon les cas, des professionnels, des étudiants, des maîtres d'ouvrage ou des équipes de maîtrise d'œuvre/maîtrise d'ouvrage. Les résultats de ces palmarès constituent annuellement une vitrine de l'architecture en France.

ARCHITECTURAL QUALITY RECOGNISED BY CIVIL SOCIETY

Architecture awards include prizes, ideas competitions (excluding architectural commissions), trophies relating to developments or projects not intended to be built. Nearly 150 awards are organised by national and regional bodies throughout France.

The Ministry of Culture supports awards that relate to public policy: sustainable construction and eco-construction, planning and sustainable development, residential and housing, disabled and elderly, contemporary development and existing buildings, etc.

These awards honour architects, students, clients and project teams. The awards constitute an annual showcase of French architecture.

<https://www.culture.gouv.fr/Sites-thematiques/Architecture/Architecture-et-cadre-de-vie/Palmares-d-architecture>